

Elegancia  
con alta  
capacidad  
de carga



El elegante modelo  
9-5 Wagon, último  
producto del  
fabricante sueco  
Saab, añade la  
versatilidad a las  
virtudes de los  
familiares premium

SOCIEDAD&ESTILO / MOTOR

## LA VILLA DE LAS FERIAS SE PREPARA PARA UNO DE LOS ACONTECIMIENTOS DEL AÑO

L.B./ Enrique Sancho - laura@empresayfinanzas.com

Refugiada en los recios muros del castillo de la Mota, la reina Isabel paseaba su tristeza y contenía sus dolores. El fallecimiento de su hijo y el aborto de la esposa de éste, la muerte de su adorada primogénita Isabel y su nieto Miguel, la locura de Juana y la incertidumbre de su hija Catalina tras la muerte de su esposo inglés, la tenían sumida en una profunda pesadumbre que hizo que visiera de luto riguroso. A ello se unían los dolores del cáncer de útero que padecía y las preocupaciones del que empezaba a ser el gran Imperio español.

Entre las almenas, los patios y las torres del sólido baluarte, Isabel se

vento dominico de San Andrés, la Cofradía de la Santa Vera Cruz, San Andrés y San Vicente Ferrer, cuya regla fue aprobada en 1544. A mediados del siglo XVI aparecen documentadas las procesiones penitenciales encuadradas bajo las advocaciones de la Vera Cruz y de la Quinta Angustia de la Virgen.

### 600 años después

En 1983 se funda la Junta de Semana Santa por acuerdo de todas las cofradías y comienza la recuperación del evento más importante de la Villa. Diez años más tarde, esta Semana Santa es declarada por la Junta de Castilla y León de interés turístico regional, y también nacional en 2005. Ahora está a punto



# Medina del Campo celebra 600 años de su Semana Santa

refugiaba en su espiritualidad y esperaba con resignación su muerte. Pidió a sus súbditos que no rezaran por su recuperación sino por la salvación de su alma y acogía las malas noticias con entereza: "El Señor me lo dio, el Señor me lo quitó, bendito sea su santo nombre", dijo al saber la muerte de su hijo. Quizá en el palacio de la villa, donde finalmente murió, alguno de los sacerdotes que la reconfortaban, le habló de la tradición religiosa de la villa de Medina del Campo y de la visita de San Vicente Ferrer, casi cien años atrás, en 1411, cuando instituyó las primeras procesiones.

En esa fecha, hace ahora 600 años, el conocido como martillo de hereje estuvo en Medina del Campo y en ella se instituyeron por primera vez en España las procesiones de disciplina. No hay más noticias relacionadas con el tiempo de Pasión hasta más de un siglo después cuando se funda, en el con-



de conseguir el reconocimiento internacional.

A lo largo de estos días las calles se convierten en escenarios de fervor y devoción religiosa al recordar la muerte de Cristo con la música, el arte, la magia de las procesiones y

los desfiles solemnes. En la actualidad, unos 3.000 cofrades acompañan a 30 pasos en 14 desfiles procesionales. Este año llega más temprano que nunca ya que se ha programado una Magna Procesión Extraordinaria para la noche del sábado 9

**El acto central de esta festividad estará marcado por una procesión la noche del 9 de abril. Por primera vez en la historia, todas las cofradías acompañarán a sus pasos titulares por calles y plazas de la villa.**

► El Jueves Santo comienzan las procesiones más emotivas. Los pasos y redobles de tambores rompen el silencio del momento. Texto y fotos: Enrique Sancho, Open Comunicación.

**En este sexto centenario,**  
3.000 cofrades  
acompañarán a 30  
pasos en 14 desfiles

de abril. Se trata del acto central del sexto centenario en el que, por primera vez, todas las cofradías de la villa acompañarán a sus pasos titulares por las calles y plazas de la villa. Además, se recupera para la ocasión la imagen de San Vicente Ferrer de

la desaparecida Iglesia de la Vera Cruz. Un protagonismo especial tendrá la imagen Cristo en brazos de la muerte, que representa una nueva iconografía procesional en el país y en el mundo, que será portada por cofrades de todas las cofradías medinenses. Se trata de una imagen de más de dos metros realizada sobre un tronco de nogal del escultor zamorano Ricardo Flecha Barrio.

**El silencio se escucha**  
Es el Jueves Santo cuando comienzan las procesiones más emotivas. Un rumor de pasos y redobles de tambores rompen el silencio por las calles que confluyen en la Plaza Mayor de la Hispanidad. También conocida como Procesión de los Faroles, puesto que todos los cofrades desfilan alumbrado de esta manera las imágenes, se inicia puntualmente a las 11 de la noche. Un impresionante silencio acompaña todo el recorrido que tiene su culmi-